

■ INSTITUCIONAL

Nueva solicitud al Gobierno para retomar las reuniones del VIII Centenario

R.D.L.

La Universidad de Salamanca ha solicitado, una vez más, al Gobierno que se retomen las reuniones para impulsar el proyecto del VIII Centenario de la institución académica, considerado de Estado.

Según explicó ayer el rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, volverán a pedirle al Gobierno que desbloquee la cobertura de la presidencia de la Comisión Ejecutiva, "bloqueada de forma innecesaria", añadió Ruipérez.

La vicepresidenta del Gobierno, Soraya Sáenz de Santamaría, preside desde su entrada en el Gobierno la Comisión Interinstitucional de los actos del Octavo Centenario de la Universidad, sin embargo, no se ha nombrado a ninguna persona para que asuma la responsabilidad de la Comisión Ejecutiva.

Además, desde la entrada en el Gobierno del Partido Popular, no se ha producido ninguna reunión ni nuevo avance en el desarrollo de este proyecto con el que, según han expresado los diferentes gobiernos, se quiere conmemorar los ocho siglos de historia de la Universidad española.